

Fecha: 18-01-2025 Medio: Las Últimas Noticias Supl.: Las Últimas Noticias

Título: Detectan seis nuevas drogas en Chile: "Breaking Bad todavía no tenemos"

Pág.: 8 Cm2: 57,9 VPE: \$318.371 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida

## Detectan seis nuevas drogas en Chile: "Breaking Bad todavía no tenemos"

El Instituto de Salud Pública (ISP) en conjunto con la Subsecretaría del Interior y el Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (Senda), informaron la detección de seis nuevas drogas sintéticas en el país, que serán incorporadas a la Ley 20.000 para penalizar su consumo y tráfico. Entre ellas destacan la butilona, derivada del tusi, y dos opioides sintéticos similares al fentanilo, que presentan efectos psicoactivos y un alto riesgo para la salud. "Cada vez aparecen nuevas combinaciones de drogas, lo que representa un tremendo desafío", afirmó Catterina Ferreccio, directora del ISP. Por su parte, el subsecretario del Interior, Luis Cordero, indicó que aún no hay evidencia de laboratorios clandestinos avanzados en Chile: "Breaking Bad en Chile todavía no tenemos".

